

Frank Muschalle Trio

Le FRANK MUSCHALLE TRIO avec Frank Muschalle (piano), Dirk Engelmeyer (batterie/voix) et Matthias Klüter (contrebasse) est en tournée depuis plus de 25 ans et a donné plus de 2000 concerts à travers l'Europe, le Paraguay, la Bolivie, les États-Unis et l'Afrique du Nord. Des invitations à des concerts comme le festival "Stars of Boogie-Woogie" au Konzerthaus de Vienne, le festival "Les Nuits du Jazz & Boogie" à Paris, une tournée de deux semaines aux États-Unis, des concerts et des tournées en Pologne, en France, en Espagne, en Angleterre, en Suisse, en Autriche, en Belgique et aux Pays-Bas soulignent la classe internationale des musiciens du trio. Le Frank Muschalle Trio a donné des concerts et fait des enregistrements avec des grands noms du blues et du jazz tels que Red Holloway, Carey Bell, Hubert Sumlin, Carrie Smith, Jimmy Mc Cracklin, Axel Zwingenberger, Herb Hardesty et bien d'autres. En avril 2019, Frank a reçu une invitation à se produire aux États-Unis (Chicago, Houston et Cincinnati) et au Canada (Ottawa). Cette visite a été organisée par le ministère allemand des affaires étrangères en coopération avec le Goethe-Institut. En plus de leurs propres compositions, les trois musiciens interpréteront des classiques du genre. Par exemple, le "Boogie Woogie Stomp" d'Albert Ammons ou "Just For You" de Pete Johnson. Des basses qui roulent, des trilles aiguës, et un rythme qui palpète, tantôt vif, tantôt doux et toujours swingant, voilà ce que représente le trio.

13 CD ont été publiés par Frank Muschalle.

La presse : "...Muschalle ouvre non seulement de nouveaux lieux pour sa musique, mais aussi de nouveaux horizons créatifs..." Jazzpodium

"...Muschalle a tout simplement la classe..." Concerto

» ... avec chaque morceau, le pianiste prouve de façon musicalement divertissante qu'il est maître de son art". Nouvelles du blues... capturés dans un excellent son, les 17 titres présentent l'immense palette pianistique et la virtuosité de Frank : ses boogies tonitruants, ses titres de blues émouvants et ses titres jazzy entraînants ..." Le coin des disques de Kilian

"...peu importe si Muschalle est entendu en original ou s'il interprète des compositions étrangères, il les joue toujours avec une verve passionnée ainsi qu'avec un raffinement individuel..." Jazzthing "...Il est étonnant de voir comment Muschalle fait vibrer et sonner le piano de concert Bösendorfer..." Westfälische Nachrichten